



Communiqué de presse

8 août 2021

Ensemble, l'équipe SH Karting SODIKART obtient d'excellents résultats lors de la 4e manche de la Coupe de Montréal à Saint-Célestin !

Un événement rempli de podiums

L'équipe SH Karting SODIKART a obtenu d'excellents résultats lors de la 4e manche de la Coupe de Montréal disputée chez SC Performance à Saint-Célestin le 8 août 2021, obtenant des podiums dans 6 des 9 catégories. Il s'agit de résultats très positifs pour l'équipe à l'approche des championnats canadiens.

Résumé des résultats

Une excellente performance de Vincent Desautels (Rotax DD2 Senior) ainsi que Simon Bélanger (Briggs & Stratton Senior) qui leur ont permis de grimper sur la première marche du podium. Vincent obtient sa deuxième première place de suite, terminant 4.3 secondes devant son plus proche compétiteur. Il se dirigera vers Mosport pour le Championnat Canadien dans quelques jours. Simon, lui, termine au premier rang des 30 pilotes inscrits dans sa catégorie. Cette victoire le rapproche de son objectif, soit de remporter la Coupe de Montréal.

Nathan Gilbert (Shifter TM-KZ-M1-S) et Marc-André Lévesque (Rotax DD2 Master) ont également monté sur le podium. Nathan a fait preuve de persévérance, lui qui a été accroché lors des premiers tours, se retrouvant dans le gazon à sens inverse. Il a continué la course avec une crevaison et a terminé en

deuxième position. Marc-André, pour sa part, obtient un deuxième podium consécutif avec une troisième position, ayant livré une belle bataille avec l'ancien champion du monde Pierre-Luc Ouellet.

Les jeunes pilotes, Mathis Brunetti (Briggs & Stratton Cadet) ainsi que Brando Londono (Rotax Micro-Mini Max) ont obtenu tous deux un deuxième podium consécutif, soit respectivement une deuxième position ainsi qu'une troisième position. Mention spéciale à leurs pères/mécaniciens/coachs pour leur excellent travail et dévouement tout au long de l'événement.

En Rotax Max Senior, Maude Grenier a terminé au 6e rang à sa première course avec l'équipe. Pierre Lardeux, pour sa part, n'a pas terminé la course en raison d'un bris mécanique. Du côté de la catégorie Briggs & Stratton Master, la pilote Jessica Plante a terminé à la 6e position après une course extrêmement serrée. Dans la catégorie Briggs & Stratton Junior, nos deux pilotes Léopold Schevrel et Lucas Nanji, qui en sont à leur première année en karting, ont terminé respectivement en 4e et 8e position.

Contact Information

SH Karting - info@shkarting.com
www.shkarting.com

SODIKART -
<https://www.sodikart.com/fr-fr/contact.html>

À propos de SH Karting - Depuis plus de 40 ans, plusieurs pilotes célèbres ont entrepris leur carrière à SH Karting. SH Karting, la piste de karting de Mont-Saint-Hilaire a vu évoluer des pilotes comme Jacques Villeneuve, Patrick Carpentier, Bertrand Godin, Andrew Ranger, Bruno Spengler, Lance Stroll et bien d'autres. Elle a pour mission de supporter, promouvoir et conserver l'accès aux sports motorisés sur piste.

À propos de SODIKART - Le leader mondial du karting a bâti sa réputation sur une stratégie de développement audacieuse, des innovations exclusives soutenues par de nombreux brevets et une quête permanente de l'excellence au service de ses clients. Présent sur les cinq continents et dans 85 pays, SODIKART est aujourd'hui un acteur majeur sur le marché du karting et propose une palette unique de produits et services.